

La Gala por la Educación Eldense pasa al Teatro Castelar

25/06/2025



La Agrupación Local de AMPAS celebra este jueves 26 de junio a las 19:30 horas en el Teatro Castelar su quinta Gala por la Educación Eldense. Es un evento en el que se pone en valor los logros de los centros y personas que colaboran con la educación eldense, ha dicho la edil de Educación, **María Gisbert**. Quedan entradas en el teatro para quienes deseen disfrutar de este acto.

Visibilizar a todos los proyectos que hace cada centro, poner el foco al trabajo que se hace de puertas para dentro en cada centro y no se ve, es el objetivo de este evento que por primera vez se hace en el Teatro Castelar.

Desde la Agrupación, **Raquel Cerdá**, ha señalado que este año se han recibido hasta 77 propuestas para reconocer la labor de diferentes proyectos y personas. Y

ha explicado que este año, como novedad, se ha contado con un jurado externo.

Los premios que se entregan reconocen a la Innovación Educativa, Igualdad y Convivencia, Entidad Social Labor por la Educación, Trayectoria Educativa Docente, Trayectoria Educativa no Docente, Trayectoria Educativa AMPAS, y la más especial para la agrupación, la Mención de Honor.

Asimismo, la edil ha anunciado que ayer se aprobó el convenio de 22.500 euros en Junta de Gobierno.

